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LES NOUVELLES DE FALAISE 

 

 



Après un nouveau week-
end sans rencontres, la réserve
sagienne devrait recevoir,
dimanche 24 janvier, l’Olym-

pique Alençon alors que la
veille, les moins de 18 auront
reçu Montligeon.
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Aînés ruraux 
du canton

Le mardi 19 janvier aura lieu le
concours de belote de sélection

pour le concours départemental à la salle communale du
Ménil-Scelleur à 13h30.

Joué-du-Bois : patrimoine
L’assemblée générale de l’association du patrimoine se

tiendra le samedi 23 janvier à la salle communale. Une vidéo
relatant les réalisations de l’année écoulée sera projetée.
Galette des rois.

Carrouges : Familles rurales
Le mercredi 20 janvier à 17h30, l’AFR inaugurera les nou-

veaux locaux du Centre de loisirs aménagés à l’école pri-
maire publique. Pour fêter l’événement elle propose aux
enfants deux sorties au choix pour 2 >  (prix d’ami) : cinéma
ou patinoire. Départ à 13h45 place du collège et retour pour
17h30. Les inscriptions sont à faire auprès de Claire Imbert,
directrice de l’école, Tél. 0620281256 ou 0233>260627. Ce
nouveau service de l’AFR est ouvert à tous les enfants.
L’inauguration sera l’occasion pour les parents de connaître
ce nouveau service et de rencontrer les responsables et les
animateurs.

Carrouges : visite chocolat
Le château de Carrouges propose aux enfants de 5 à 12 ans,

accompagnés de leurs parents, une visite originale commen-
tée et adaptée au jeune public. La visite est prévue dimanche
24 janvier dès 15 heures. Celle-ci s’achèvera par la dégusta-
tion d’une tasse de chocolat chaud et une brioche, près d’un
grand feu. Tarif adulte, 8,50 € ; gratuit pour les enfants. Ren-
seignements et réservations au 02.33.27.20.32 ou par mail
chateau.carrouges@monuments-nationaux.fr

Paroisse Saint-François 
L’Appel des clochers” invite tous les paroissiens à Fonte-

nay-les-Louvets le dimanche 24 janvier pour une animation
autour de la crèche. Accueil par la municipalité et l’associa-
tion du patrimoine à l’église à 15 h. Causerie et chants de
Noël, goûter offert. À 17 h 30 Vêpres.
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Avant d’évoquer les projets
pour l’année 2010, le maire,
Damien Roger, est revenu sur
les réalisations de l’année
2009 dans la commune : le ter-
rain multisports, le boulo-
drome, le lancement de la troi-
sième tranche d’effacement
des réseaux, les travaux de la
salle des fêtes, l’ouverture
d’une classe en septembre
(compte tenu de l’évolution
de la population communale)
et enfin, la création du pre-
mier syndicat mixte à voca-
tion scolaire de l’Orne.

Pour 2010, plusieurs études
de rénovation et d’aménage-
ment sont envisagées : salle
des fêtes, toiture de l’église,
travaux de voirie, aides pour
l’accès à la propriété de quel-
ques familles du lotissement
des Chapelles et enfin l’étang
du Perron, classé « espace

naturel sensible », dont une
partie du coût sera prise en
charge par le Conseil Général.

Au cours de cette cérémonie,
l’engagement et l’exemplarité
de Jocelyne Delaunay ont été

distingués par la médaille de
la famille Française, échelon
Bronze alors qu’Auguste Bla-
vette et Marc Lelièvre ont reçu
la médaille d’honneur régio-
nale, départementale et com-

munale, échelon argent.
Enfin, Alain Lambert a remis à
Jacques Bozo, maire honoraire
de la commune, la médaille
du Sénat pour son engage-
ment civique indéfectible.

Saint-Gervais-du-Perron

Vœux

Des médailles et des projets

Marc Lelièvre, Auguste Blavette et Jocelyne Delaunay ont été distingués

Il y avait bien
peu de person-
nes au marché
en ce mercredi
matin mais
nombre de Car-
rougiens sont
sortis sur le pas
de leur porte
pour voir
œuvrer Patrice
avec sa ton-
deuse transfor-
mée en chasse-
neige.

Avec ses collè-
gues, Alain
Dreux et Jean-
Luc Gandon,
Patrice André, a
« bouiné »,
comme il dit,
tout le week-
end dernier et
jusqu’à hier, sur
son engin.

« Fallait d’abord
étudier la chose, dit-
il, quand j’ai vu que
la neige durait et
que je n’avais que
mon râteau, je me
suis dit qu’il fallait trouver un
moyen. Alors on y réfléchit genti-
ment et puis on le fait ». Il a uti-
lisé un demi-chauffe-eau
garni d’un caoutchouc de

récupération fixé avec des
montants de panneaux de
signalisation. « On pourrait
aussi bien le faire avec un quad,
dit-il, mais moi je n’avais que ma
tondeuse ».

Patrice André

Le ‘bouineur’ de génie 
a suscité l’admiration des Carrougiens et

surtout leur reconnaissance pour 
le dégagement de la neige jusqu’au cœur 

des lotissements

Jean-Luc Patrigeon, direc-
teur de l’agence du Crédit
Mutuel de Sées, et Fabrice
Simon, spécialiste de la photo-
graphie animalière, propo-
saient vendredi 15 janvier,
vers 18 heures, de venir
découvrir une exposition.

Dès son enfance, Fabrice
Simon, habitant Nonant-le-
Pin, aime la nature. Un ami l’a
alors initié à la photo et dès
qu’il a pu commencer à voya-
ger, il a perfectionné sa techni-
que. Aujourd’hui, il est primé
à de nombreuses reprises, il a
obtenu le Grand Prix du festi-
val international de la photo
animalière et de nature de
Montier-en-Der, l’un des
concours les plus importants
au niveau national.

Ce spécialiste de la photo
animalière d’Amérique du
Nord prend également un
grand plaisir à pratiquer sa
passion dans notre région.

Pour cet amoureux de la
nature, il est urgent de lutter

contre la déforestation du
Canada. La faune y est très
perturbée. C’est aussi ce mes-
sage que Fabrice Simon sou-
haite faire passer aux jeunes
générations. Les élèves des

écoles de Sées auront donc
prochainement l’occasion de
le rencontrer. En effet, les
enfants des classes primaires
des écoles Louis Forton et
Marie-Immaculée sont invités

à participer à un concours de
dessins sur le thème de la
faune sauvage. Dès jeudi
21 janvier, ils viendront, avec
leurs enseignants, découvrir
ces photos d’animaux.

Fabrice Simon a donc orienté
cette exposition selon ce but
pédagogique. « Les jeunes
enfants seront sensibles aux pho-
tos d’ours et de loups, l’exposi-
tion devient donc abordable pour
eux. J’ai choisi des photos qui
vont les attirer> » assure t-il.

Pour Jean-Luc Patrigeon,
« avec Fabrice Simon, que j’ai
rencontré par l’intermédiaire de
Franck Lecrenay, nous préparons
cette exposition depuis mai avec
l’objectif d’en faire un outil péda-
gogique ».

Ce concours est doté de
nombreux prix à destination
des classes. Les dessins seront
affichés à l’agence de fin mars
à fin avril. Il est possible de
découvrir cette exposition jus-
que fin février aux horaires de
l’agence.

Au Crédit Mutuel

La nature selon Fabrice Simon

Fabrice Simon a choisi d’exposer des photos abordables pour
les enfants

Vendredi 15 janvier, un
public nombreux est venu
assister, au Centre Polyvalent,
à la représentation de la
troupe « Arpador ». Pour
cause d’intempéries, le specta-
cle qui devait initialement
avoir lieu le 15 décembre avait
été reporté. Cet ensemble
vocal caennais, qui se produi-
sait pour la quatrième fois à
Sées, était composé d’une
trentaine de choristes. « Arpa-
dor au pays des 3 p’tits
cochons », spectacle bien rodé,
a fait voyager le public dans le
monde féerique des personna-
ges de Walt Disney.  

Isabelle Hanout, la chef de
chœur, a concocté une mise en
scène qui a particulièrement
plu au jeune public.  

La troupe est déjà attendue
pour une prochaine représen-
tation, en juin, à l’occasion des
festivités des 700 ans de la
Cathédrale.

Spectacle

Succès pour Arpador

Enfants et parents 
ont apprécié le spectacle 

Sées Football Club

La B reçoit l’Olympique
Alençon

Le mini-chasse-neige a fait
sensation



Les partisans du Nou-
veau Parti anticapitaliste
(NPA) de l’Orne ont
annoncé la signature d’un
accord politique avec le
Parti de Gauche (PG) les
associant sur la liste uni-
taire anticapitaliste, antili-
bérale et écologiste. “Cet
accord est l’aboutissement de
plusieurs mois de rencontres
unitaires avec le PG. L’objec-
tif est de proposer des solu-
tions anticapitalistes”, pré-
cise Christine Coulon, du
NPA.

La liste se pose clairement
comme objectif de “battre la
droite” aux régionales,
“cette droite qui donne de
mauvais coups”, ajoute
l’élue. Les candidats se
posent également contre le

financement des lycées pri-
vés, “privilégiés de la politi-
que de Sarkozy”, contre la

ligne de TGV Caen-Paris,
pour le développement des
transports en commun gra-

tuits, pour la sortie du
nucléaire, de l’utilisation
des énergies renouvelables
et l’arrêt de l’EPR, etc.
Même si l’accord entre les
deux partis est indépen-
dant du Parti socialiste, ils
espèrent qu’une même
alliance pourra se créer au
second tour avec ce der-
nier. “Nous leur proposerons
une fusion démocratique : une
seule liste avec des program-
mes propres à chacun”, com-
plète Jean-Claude Marie,
tête de liste départemen-
tale.

Nota : réunion publique
de lancement des comités
de campagne le jeudi
28 janvier à la salle Baude-
laire à Alençon.

La salle était comble lundi
11 janvier à la Halle aux toi-
les. Alain Lambert, prési-
dent du Conseil général de
l’Orne, présentait ses vœux
aux maires du département.
À ses côtés, quelques-uns
des quarante conseillers
généraux. Ses vœux ont
commencé par un bilan
satisfaisant : “ 10 millions
d’euros supplémentaires d’in-
vestissements ont été votés, les
chantiers routiers et les opéra-
tions de rénovation des collèges
accélérés.”

Pour cet ancien ministre
du Budget, l’année 2009 fut
riche en événements. “Je
pense à la déviation de La
Ferté-Macé, à l’usine Faurécia
à Caligny?ou au collège Saint-
Exupéry d’Alençon, vitrine
numérique de notre départe-
ment. Je pense aussi à la phase
finale des travaux de l’auto-
route A88 (Alençon-Caen) et à
la naissance de deux réseaux,
OrneLink?et le Cercle des
Ornais de Paris.”

Et pour 2010 ? “Une Orne
qui joue de ses atouts, dont

celui du tourisme ; l’agricul-
ture innovante ; une Orne
accessible avec de grandes
infrastructures, championne
de l’apprentissage, à l’écoute
des plus défavorisés, exem-
plaire pour sa qualité de loge-
ments, en pole position pour la
santé, qui mise sur la culture et
se donne des airs de grande
capitale”. Il souhaite : “don-
ner corps à une nouvelle règle
de trois : “sport, bien-être,
détente”, une formule
gagnante pour notre écono-
mie”. Voilà la recette du bon-
heur selon Alain Lambert. 

Maires de l’Orne
Assemblée générale le lundi

1er février à 9 h 15 à Mortagne (Carré
du Perche) en présence de Jacques

Pelissard (président de l’association des
maires de France).

Régionales : L. Beauvais
Laurent Beauvais, Président du Conseil Régional  de Basse-

Normandie et tête de liste aux élections régioanles, partici-

pera à un atelier-débat  le mercredi 27 janvier, à 20h, à la Halle
aux toiles d'Alençon.

Régionales : J-F. Legrand
Jean-François Le Grand, tête de liste "majorité présiden-

tielle"  sera en visite dans l’Orne vendredi 22 janvier.
Il visitera l’entreprise Eurovia et le chantier de la mise à 2x2

voies de la N 12 avant de déjeuner avec les représentants des
chambres de commerce et d’industrie et des métiers. Vers
15h, il se rendra à Althéa pour aborder le thème de la problé-
matique du logement des jeunes apprentis notamment.
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Alençon : vœux du
maire
• Samedi 23 janvier à 15 heures,

salle de la Paix.

Élections régionales : NPA-PG
Blog de la liste : http://liste-unitaire-anticapitaliste.over-

blog.fr

Vous souhaitez apparaître dans cette 
rubrique, contactez le 02 33 82 15 15.

� SARL Denis MARIE
Charpente, couverture, zinguerie
ZA La Blardière - 61250 SEMALLÉ

Tél. 02.33.27.65.39
 Fax 02.33.28.89.98

COUVERTURE

� SARL HUET
 Charpente, couverture

Rue du Grenier à Sel - 61170 LE MÊLE-SUR-SARTHE

Tél. 02.33.27.43.26 ou 02.33.28.48.99

MAÇONNERIE
� ART BATIMENT CONSTRUCTION

Maçonnerie, rénovation, neuf, ravalement, carrelage, aménagement
 extérieur. Agréé chanvre.

116, avenue de Quakenbrück - 61000 ALENÇON
sarl.abconstruction@gmail.com - www.macon-alencon.com

 Tél. 02.33.26.34.98

Tél./Fax 02.33.31.06.18
06.74.29.27.55

MULTI SERVICES
� ILLICO-TRAVAUX

Réseau de professionnels pour tous travaux. Amélioration ou rénova-
tion de l'habitat
3, rue Jullien - 61000 ALENÇON
www.illico-travaux.com

 Tél. 02.33.26.92.94
� Claude DUGAST

Papier peint, peinture, revêtements de sol, aménagement intérieur,
parquet flottant, faïence
La Croix Police - 61250 MIEUXCÉ

ELAGAGE
� Christophe LECHAT

Abattage, élagage d'arbres,
11, rue de la Morellerie - 72610 CHAMPFLEUR

Tél. 06.08.13.81.11

L'annuaire des

Artisans

Deux femmes élues au
Conseil des Prud’hommes,
ce n’était pas arrivé depuis
longtemps ! Lors de la
séance de rentrée, Béatrice
Delannoy, juriste de profes-
sion, a été élue présidente
du Conseil des Prud’hom-
mes. Catherine Sèvin, chef
d’établissement rempla-
çante à la Poste, a été nom-
mée vice-présidente. “Nous
sommes à la disposition des
conseillers. S’il y a conflit lors
de discussions, nous sommes là
pour les coordonner”, précise
Béatrice Delannoy.

Pour rappel, les
Prud’hommes ont pour
fonction de régler les
conflits entre employés et
employeurs. Ainsi, Béatrice
Delannoy représentera les
employeurs sur la base du
bénévolat et Catherine
Sèvin  les salariés. Tous les
ans, la présidence est renou-
velée. Béatrice Delannoy,
membre du Conseil des
Prud’hommes depuis 7 ans,
remplace Didier Szajko.
Lors de cette séance de ren-
trée, Carole Étienne, la pro-
cureure, a tenu à saluer la
mémoire de Christian Malo,
conseiller prud’homal

depuis plus de seize ans,
décédé en janvier dernier.

Près de 376 affaires
Carole Étienne a égale-

ment rappelé que 376 affai-
res ont été entamées en
2009. 252 sont terminées.
“On a constaté 12 à 13 %
d’augmentation en 2009 par
rapport à 2008. Le contexte de
crise, notamment les licencie-
ments, en est la cause”,
déplore Catherine Delan-
noy.

Le déménagement
Depuis le 1er janvier, le

Conseil des Prud’hommes a
déménagé 22 boulevard du
Premier Chasseurs (anciens
locaux d’une subdivision de

la Direction départementale
de l’Équipement). Suite à la
réforme de la carte judi-
ciaire, le Tribunal d’instance
de Mortagne est venu s’ins-
taller, au 31 décembre, dans
les locaux du Tribunal
d’Instance d’Alençon. 

Pour rappel, au 1er janvier,
178 tribunaux ont fermé en
France. L’objectif de l’État
était de regrouper des tribu-

naux d’Instance pour
mutualiser les moyens. “Il
n’y avait plus assez de place au
sein du Tribunal d’Instance
d’Alençon. Nous avons dû
chercher de nouveaux locaux
pour abriter le Conseil”, pré-
cise Véronique Pottier, gref-
fière. Le Conseil des
Prud’hommes prévoit d’y
rester deux ans. 

Alexia MELLIER

Justice sociale

Le Prud’hommes se féminisent

Les conseillers élus
Chaque année, des représentants de différents corps

de métier sont élus. Ainsi, pour la section d’affaires
diverses, Gérard Faucon, du collège salarié, a été élu
président et Karine Oblin (employeur), vice-présidente.
Pour la section agriculture : Philippe Royer (salarié) a
été élu président et Pierre Abrahamse, vice-président
(employeur). Pour la section commerce : Yves Jeanne,
président (salarié) et Bernard Moureau, vice-président
(employeur). Pour la section encadrement>: Marie-
Claire Hamel, présidente (salarié) et Hervé Hueber,
vice-président (employeur). Pour la section industrie :
Serge Kreitz, président (salarié) et Jean-Paul Burgmann,
vice-président (employeur). Pour les référés (soit les
procédures d’urgences), six personnes ont été élus au
collège employeurs : Pierre Abrahamse, Béatrice Delan-
noy, Hubert Digard, Lionel Dubois, Pierre Wautier. Au
collège salarié, ont été élus Marie-Claire Hamel, Colette
Lechat, Rimsky Marchard, Bernard Moureau, Domini-
que Noiriot et Jean-Luc Paroisse. 

Béatrice Delannoy a été élue
présidente du Conseil des

Prud’hommes et Catherine
Sèvin, vice-présidente

La Délégation aux collecti-
vités territoriales et à la
décentralisation du Sénat,
que préside  Alain Lambert
(UMP, Orne), s’est réunie le
mardi 12 janvier  our un
débat d’orientation sur la
révision des valeurs locati-
ves, suite à l’annonce par le
Président de la République
de la mise en œuvre de cette
réforme, courant 2010, et à
quelques jours de l’examen

du projet de loi par le Conseil
d’État. 

Un certain nombre de prin-
cipes consensuels se sont
dégagés, que devrait respec-
ter la réforme des valeurs
locatives, sujet brûlant :

- nécessité de mettre en
œuvre cette réforme rapide-
ment pour des raisons de jus-
tice fiscale et d’équité territo-
riale

- engagement de la réforme

en 2011, afin de permettre
son affinement jusqu’en
2014, date des prochaines
élections municipales

- conduite de la revalorisa-
tion des valeurs locatives
cadastrales au niveau natio-
nal

- maintien d’un niveau
constant de ressources par
les collectivités territoriales

- lissage des effets de cette
révision sur une période

relativement longue 
Plusieurs membres de la

délégation, dont Alain Lam-
bert , se sont prononcés en
faveur d’un système déclara-
tif plaçant les contribuables
devant leur responsabilité,
comme c’est le cas pour
d’autres impôts. En revan-
che, la délégation a été parta-
gée sur le choix entre valeur
locative et valeur vénale
comme base de référence. 

Au Sénat

La révision des valeurs locatives

Les vœux du président du Conseil général

“Sport, bien-être,
détente”

Alain Lambert est président
du Conseil Général de l’Orne

depuis 2007

Élections régionales

NPA et PG contre la droite

Christine Coulon, Nouveau parti anticapitaliste, 
et Jean-Claude Marie, Parti de gauche, s’allient 

pour les Régionales de mars



Les partisans du Nou-
veau Parti anticapitaliste
(NPA) de l’Orne ont
annoncé la signature d’un
accord politique avec le
Parti de Gauche (PG) les
associant sur la liste uni-
taire anticapitaliste, antili-
bérale et écologiste. “Cet
accord est l’aboutissement de
plusieurs mois de rencontres
unitaires avec le PG. L’objec-
tif est de proposer des solu-
tions anticapitalistes”, pré-
cise Christine Coulon, du
NPA.

La liste se pose clairement
comme objectif de “battre la
droite” aux régionales,
“cette droite qui donne de
mauvais coups”, ajoute
l’élue. Les candidats se
posent également contre le

financement des lycées pri-
vés, “privilégiés de la politi-
que de Sarkozy”, contre la

ligne de TGV Caen-Paris,
pour le développement des
transports en commun gra-

tuits, pour la sortie du
nucléaire, de l’utilisation
des énergies renouvelables
et l’arrêt de l’EPR, etc.
Même si l’accord entre les
deux partis est indépen-
dant du Parti socialiste, ils
espèrent qu’une même
alliance pourra se créer au
second tour avec ce der-
nier. “Nous leur proposerons
une fusion démocratique : une
seule liste avec des program-
mes propres à chacun”, com-
plète Jean-Claude Marie,
tête de liste départemen-
tale.

Nota : réunion publique
de lancement des comités
de campagne le jeudi
28 janvier à la salle Baude-
laire à Alençon.

La salle était comble lundi
11 janvier à la Halle aux toi-
les. Alain Lambert, prési-
dent du Conseil général de
l’Orne, présentait ses vœux
aux maires du département.
À ses côtés, quelques-uns
des quarante conseillers
généraux. Ses vœux ont
commencé par un bilan
satisfaisant : “ 10 millions
d’euros supplémentaires d’in-
vestissements ont été votés, les
chantiers routiers et les opéra-
tions de rénovation des collèges
accélérés.”

Pour cet ancien ministre
du Budget, l’année 2009 fut
riche en événements. “Je
pense à la déviation de La
Ferté-Macé, à l’usine Faurécia
à Caligny?ou au collège Saint-
Exupéry d’Alençon, vitrine
numérique de notre départe-
ment. Je pense aussi à la phase
finale des travaux de l’auto-
route A88 (Alençon-Caen) et à
la naissance de deux réseaux,
OrneLink?et le Cercle des
Ornais de Paris.”

Et pour 2010 ? “Une Orne
qui joue de ses atouts, dont

celui du tourisme ; l’agricul-
ture innovante ; une Orne
accessible avec de grandes
infrastructures, championne
de l’apprentissage, à l’écoute
des plus défavorisés, exem-
plaire pour sa qualité de loge-
ments, en pole position pour la
santé, qui mise sur la culture et
se donne des airs de grande
capitale”. Il souhaite : “don-
ner corps à une nouvelle règle
de trois : “sport, bien-être,
détente”, une formule
gagnante pour notre écono-
mie”. Voilà la recette du bon-
heur selon Alain Lambert. 

Maires de l’Orne
Assemblée générale le lundi

1er février à 9 h 15 à Mortagne (Carré
du Perche) en présence de Jacques

Pelissard (président de l’association des
maires de France).

Régionales : L. Beauvais
Laurent Beauvais, Président du Conseil Régional  de Basse-

Normandie et tête de liste aux élections régioanles, partici-

pera à un atelier-débat  le mercredi 27 janvier, à 20h, à la Halle
aux toiles d'Alençon.

Régionales : J-F. Legrand
Jean-François Le Grand, tête de liste "majorité présiden-

tielle"  sera en visite dans l’Orne vendredi 22 janvier.
Il visitera l’entreprise Eurovia et le chantier de la mise à 2x2

voies de la N 12 avant de déjeuner avec les représentants des
chambres de commerce et d’industrie et des métiers. Vers
15h, il se rendra à Althéa pour aborder le thème de la problé-
matique du logement des jeunes apprentis notamment.
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Alençon : vœux du
maire
• Samedi 23 janvier à 15 heures,

salle de la Paix.

Élections régionales : NPA-PG
Blog de la liste : http://liste-unitaire-anticapitaliste.over-

blog.fr

Vous souhaitez apparaître dans cette 
rubrique, contactez le 02 33 82 15 15.

� SARL Denis MARIE
Charpente, couverture, zinguerie
ZA La Blardière - 61250 SEMALLÉ

Tél. 02.33.27.65.39
 Fax 02.33.28.89.98

COUVERTURE

� SARL HUET
 Charpente, couverture

Rue du Grenier à Sel - 61170 LE MÊLE-SUR-SARTHE

Tél. 02.33.27.43.26 ou 02.33.28.48.99

MAÇONNERIE
� ART BATIMENT CONSTRUCTION

Maçonnerie, rénovation, neuf, ravalement, carrelage, aménagement
 extérieur. Agréé chanvre.

116, avenue de Quakenbrück - 61000 ALENÇON
sarl.abconstruction@gmail.com - www.macon-alencon.com

 Tél. 02.33.26.34.98

Tél./Fax 02.33.31.06.18
06.74.29.27.55

MULTI SERVICES
� ILLICO-TRAVAUX

Réseau de professionnels pour tous travaux. Amélioration ou rénova-
tion de l'habitat
3, rue Jullien - 61000 ALENÇON
www.illico-travaux.com

 Tél. 02.33.26.92.94
� Claude DUGAST

Papier peint, peinture, revêtements de sol, aménagement intérieur,
parquet flottant, faïence
La Croix Police - 61250 MIEUXCÉ

ELAGAGE
� Christophe LECHAT

Abattage, élagage d'arbres,
11, rue de la Morellerie - 72610 CHAMPFLEUR

Tél. 06.08.13.81.11

L'annuaire des

Artisans

Deux femmes élues au
Conseil des Prud’hommes,
ce n’était pas arrivé depuis
longtemps ! Lors de la
séance de rentrée, Béatrice
Delannoy, juriste de profes-
sion, a été élue présidente
du Conseil des Prud’hom-
mes. Catherine Sèvin, chef
d’établissement rempla-
çante à la Poste, a été nom-
mée vice-présidente. “Nous
sommes à la disposition des
conseillers. S’il y a conflit lors
de discussions, nous sommes là
pour les coordonner”, précise
Béatrice Delannoy.

Pour rappel, les
Prud’hommes ont pour
fonction de régler les
conflits entre employés et
employeurs. Ainsi, Béatrice
Delannoy représentera les
employeurs sur la base du
bénévolat et Catherine
Sèvin  les salariés. Tous les
ans, la présidence est renou-
velée. Béatrice Delannoy,
membre du Conseil des
Prud’hommes depuis 7 ans,
remplace Didier Szajko.
Lors de cette séance de ren-
trée, Carole Étienne, la pro-
cureure, a tenu à saluer la
mémoire de Christian Malo,
conseiller prud’homal

depuis plus de seize ans,
décédé en janvier dernier.

Près de 376 affaires
Carole Étienne a égale-

ment rappelé que 376 affai-
res ont été entamées en
2009. 252 sont terminées.
“On a constaté 12 à 13 %
d’augmentation en 2009 par
rapport à 2008. Le contexte de
crise, notamment les licencie-
ments, en est la cause”,
déplore Catherine Delan-
noy.

Le déménagement
Depuis le 1er janvier, le

Conseil des Prud’hommes a
déménagé 22 boulevard du
Premier Chasseurs (anciens
locaux d’une subdivision de

la Direction départementale
de l’Équipement). Suite à la
réforme de la carte judi-
ciaire, le Tribunal d’instance
de Mortagne est venu s’ins-
taller, au 31 décembre, dans
les locaux du Tribunal
d’Instance d’Alençon. 

Pour rappel, au 1er janvier,
178 tribunaux ont fermé en
France. L’objectif de l’État
était de regrouper des tribu-

naux d’Instance pour
mutualiser les moyens. “Il
n’y avait plus assez de place au
sein du Tribunal d’Instance
d’Alençon. Nous avons dû
chercher de nouveaux locaux
pour abriter le Conseil”, pré-
cise Véronique Pottier, gref-
fière. Le Conseil des
Prud’hommes prévoit d’y
rester deux ans. 

Alexia MELLIER

Justice sociale

Le Prud’hommes se féminisent

Les conseillers élus
Chaque année, des représentants de différents corps

de métier sont élus. Ainsi, pour la section d’affaires
diverses, Gérard Faucon, du collège salarié, a été élu
président et Karine Oblin (employeur), vice-présidente.
Pour la section agriculture : Philippe Royer (salarié) a
été élu président et Pierre Abrahamse, vice-président
(employeur). Pour la section commerce : Yves Jeanne,
président (salarié) et Bernard Moureau, vice-président
(employeur). Pour la section encadrement>: Marie-
Claire Hamel, présidente (salarié) et Hervé Hueber,
vice-président (employeur). Pour la section industrie :
Serge Kreitz, président (salarié) et Jean-Paul Burgmann,
vice-président (employeur). Pour les référés (soit les
procédures d’urgences), six personnes ont été élus au
collège employeurs : Pierre Abrahamse, Béatrice Delan-
noy, Hubert Digard, Lionel Dubois, Pierre Wautier. Au
collège salarié, ont été élus Marie-Claire Hamel, Colette
Lechat, Rimsky Marchard, Bernard Moureau, Domini-
que Noiriot et Jean-Luc Paroisse. 

Béatrice Delannoy a été élue
présidente du Conseil des

Prud’hommes et Catherine
Sèvin, vice-présidente

La Délégation aux collecti-
vités territoriales et à la
décentralisation du Sénat,
que préside  Alain Lambert
(UMP, Orne), s’est réunie le
mardi 12 janvier  our un
débat d’orientation sur la
révision des valeurs locati-
ves, suite à l’annonce par le
Président de la République
de la mise en œuvre de cette
réforme, courant 2010, et à
quelques jours de l’examen

du projet de loi par le Conseil
d’État. 

Un certain nombre de prin-
cipes consensuels se sont
dégagés, que devrait respec-
ter la réforme des valeurs
locatives, sujet brûlant :

- nécessité de mettre en
œuvre cette réforme rapide-
ment pour des raisons de jus-
tice fiscale et d’équité territo-
riale

- engagement de la réforme

en 2011, afin de permettre
son affinement jusqu’en
2014, date des prochaines
élections municipales

- conduite de la revalorisa-
tion des valeurs locatives
cadastrales au niveau natio-
nal

- maintien d’un niveau
constant de ressources par
les collectivités territoriales

- lissage des effets de cette
révision sur une période

relativement longue 
Plusieurs membres de la

délégation, dont Alain Lam-
bert , se sont prononcés en
faveur d’un système déclara-
tif plaçant les contribuables
devant leur responsabilité,
comme c’est le cas pour
d’autres impôts. En revan-
che, la délégation a été parta-
gée sur le choix entre valeur
locative et valeur vénale
comme base de référence. 

Au Sénat

La révision des valeurs locatives

Les vœux du président du Conseil général

“Sport, bien-être,
détente”

Alain Lambert est président
du Conseil Général de l’Orne

depuis 2007

Élections régionales

NPA et PG contre la droite

Christine Coulon, Nouveau parti anticapitaliste, 
et Jean-Claude Marie, Parti de gauche, s’allient 

pour les Régionales de mars
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*du 6 janvier au 9 février 2010

En mars prochain, l’Alençonnaise
Denise François se retire de la vie
publique qu’elle fréquente depuis
1977.

Nous lui avons notamment
demandé ce que lui inspiraient plu-
sieurs dates.

1977
La gauche l’emporte aux municipa-

les à Alençon à la faveur d’une trian-
gulaire. “J’étais au PS depuis deux ans.
J’avais 30 ans. Je m’occupais de basket,
d’associations (parents d’élèves et loca-
taires). Pierre Mauger m’a sollicitée. On
avait peu de chances d’être élus… On
l’a été. On a travaillé comme des fous.
J’ai tout appris”.

1981
F. Mitterrand devient Président de

la République. “J’ai pleuré de joie. Un
vrai bonheur même si on retombe sur
terre… Ce n’est pas toujours aussi sim-
ple que ça”.

1983
La gauche est réélue aux municipa-

les. “Les Alençonnais ont estimé qu’on
avait bien travaillé. Le second mandat
est plus concret.

Ce qui m’a marquée en douze ans : le
collège Louise Michel, la réhabilitation
des quartiers, les centres sociaux, le sou-
tien au monde associatif, la présence sur
le terrain…”.

1989
La gauche est battue aux municipa-

les. “C’est la loi de la démocratie. On
est restés sur nos acquis et on n’a pas
suffisamment fait campagne”.

1992
“J’ai été deux fois candidate aux canto-

nales sur Alençon 3. J’ai perdu mais ce
fut comme une victoire : je me suis révé-
lée à moi-même. J’ai acquis plus de force
pour dire et faire. Et mon équipe était
formidable”.

1998
“Je deviens conseillère régionale. C’est

autre chose, même quand on est dans l’op-
position”.

2002
La gauche est absente du second

tour l’élection présidentielle. “Doulou-
reux…”.

2004
La gauche l’emporte aux régionales

en Basse-Normandie à la faveur d’une
triangulaire. “Que du bonheur. On a
constitué une équipe avec le PC, les Verts,
le PRG, le MRC. Et on a tenu nos engage-
ments. C’est un vrai bonheur de travailler

avec Philippe Duron et Laurent Beauvais.
Ils m’ont fait confiance”.

2010
“Je pars sans nostalgie. Je vais faire autre

chose : m’occuper de ceux qui me sont pro-
ches, voyager, lire, militer au PS, aider
aux devoirs…”.

Pierre Mauger
“Une référence, un personnage”.

Le PS
“J’en ai marre des ego mais je ne l’aban-

donnerai pas. Je reprends espoir : Martine
Aubry travaille sans esbroufe”.

Recueilli par JMF

Denise François

33 ans d’engagement public

Vice-présidente du Conseil régional de Basse-Normandie, Denise François est fille
d’ouvriers agricoles à Nonant-le-Pin et Neuville-près-Sées : « quand j’ai eu 11

ans, j’ai constaté qu’ils travaillaient tous les jours, dimanches et fêtes… »

Philippe Séguin, titulaire
du poste, à peine décédé,
des noms circulaient déjà
dans le monde des magis-
trats et des médias, pour
savoir qui pouvait lui succé-
der.

Parmi eux, celui d’Alain
Lambert, sénateur UMP de
l’Orne, ancien ministre du
Budget de Jean-Pierre Raf-
farin. L’homme refuse de
commenter cette hypothèse.
Mais le profil qu’il dresse
du candidat idéal lui res-
semble. « Il faut, dit-il, une
personne incontestable dans le
domaine des finances publi-
ques, qui a été au Gouverne-
ment et au Parlement et qui
puisse faire preuve d’une cer-
taine indépendance d’esprit. »

Alain Lambert trouve
cette parenthèse dans l’ac-
tualité “amusante”. Devant
des journalistes ornais, il a
trouvé que ce poste de pré-
sident de la Cour des comp-
tes était très intéressant,
“mais il oblige à quitter tous
ses mandats”, ce qui est pour
lui un inconvénient. Cepen-
dant, il n’a “pas  réfléchi à

cette question qui ne se pose
pas et qui relève des prérogati-
ves directes du Président de la
République”. Nicolas Sar-
kozy (qui doit trancher d’ici
le 15 février) n’aurait pas
profité de sa venue à Morta-
gne-au-Perche pour évo-
quer le sujet avec le prési-
dent du Conseil général de
l’Orne.

Cela étant, en décrivant le
candidat idéal à la succes-
sion de Philippe Séguin,
Alain Lambert dresse un
portrait-robot qui ressem-
blerait facilement à un auto-
portrait.

“La dernière fois déjà, j’étais
en short-list” ajoute cet élec-
tron libre de la majorité pré-
sidentielle, “avec le soutien de
la gauche, ce qui ne m’avait
pas valu beaucoup de bien”.
Short-list de qui ? Des
médias ou du décideur ?

En conclusion, “si on me
propose ce poste, je verrai”.
Ceci dit, ce serait une belle
fin de carrière pour l’élu
ornais, alors inamovible et
assuré de rester en poste
jusqu’à 69 ans.

Alain Lambert, premier président de la
Cour des Comptes ?

Ce serait une belle fin 
de carrière

Ils ont fait plusieurs fois la
“une” des journaux arabes.
Et c’est  leur “victoire”.
Joseph Montier et Chantal
Mallet, deux Alençonnais
membres du comité Orne -
Palestine, s’étaient envolés
au Caire, du 28 décembre au
4 janvier, pour tenter de ren-
trer dans Gaza. Leur objec-
tif : participer à la “marche
pour la liberté”, organisée le
31 décembre. Une action
symbolique pour demander
la levée du blocus mis en
place par le gouvernement
Israélien. La marche a réuni
près de 50 000 Gazaouis,
mais les militants étrangers
n’ont pu y participer. “ Ils
n’ont laissé entrer que 70 per-
sonnes. Nous étions 1 400 au
Caire”.

Semer la police
Plutôt que d’abandonner

et prendre un “billet
retour”,  les deux Alençon-
nais ont fait le choix d’agir. “
On a d’abord tenté de nous
rendre à la frontière avec une
autre compagnie de cars que
celle prévue initialement. Mais
à 80 kilomètres du Caire, la
police nous a sommés de faire
demi-tour”, rapporte J. Mon-
tier. Avec un seul mot d’or-

dre : dispersion et interdic-
tion de se réunir.

Les militants ont du alors
miser sur la discrétion et la
ruse pour pouvoir mener
des actions au Caire, sans
que la police n’intervienne.
“ On a changé d’hôtel fréquem-
ment et on a tout fait pour se
faire remarquer auprès de la
presse”. Grâce à cette tacti-
que, quelques fortes mobili-
sations ont pu avoir lieu. “
On s’est fait passer pour des
touristes sur un lieu très visité.
Quand la nuit est tombée, vers
18 heures, on a sorti banderoles
et bougies”. Une expérience
exceptionnelle, pour Joseph
Montier, dont la photo s’est
retrouvée en première page
d’un journal d’informations
locales. “ Nous sommes fiers
d’avoir attiré l’attention des
médias et d’avoir fait passer
notre message”. 

Un séjour également riche
en rencontres, avec des mili-
tants de 42 nations. “ J’ai réa-
lisé un film avec de nombreu-
ses interviews”, confie J.
Montier. Des images qu’il
partagera le samedi 30 jan-
vier, lors d’une soirée au
sein du comité Orne - Pales-
tine.

E.J

Joseph Montier et Chantal Mallet
“Sans entrer dans Gaza, 

notre message est passé”

Joseph Montier, lors de la manifestation devant le syndicat
des journalistes. 
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